



Pressemitteilung

Windpark Altötting - Genehmigungsanträge für alle WEAs eingereicht

- Einreichung des Antrages für 2 WEA in Burgkirchen am 18.06.2025
- Alle 27 WEAs des Windenergieparks Altötting im Genehmigungsverfahren

München & Burgkirchen, 24.06.2025 - Am 18.06.2025 wurde der dritte Teilantrag des Windparkprojekts im Altöttinger Forst eingereicht. Er umfasst zwei Windenergieanlagen (WEA) die auf Flächen der Gemeinde Burgkirchen entstehen sollen. In Zusammenarbeit mit der ortsansässigen Industrie und dem Freiballonclub Salzach-Inn e.V. konnten die Anlagenstandorte fixiert und gemeinsame Lösungen gefunden werden.

Nachdem im März dieses Jahres bereits zwei Anträge für insgesamt 25 Windenergieanlagen (elf im Antrag 1, vierzehn im Antrag 2) eingereicht wurden, liegen nun alle 27 geplanten Anlagen des Windparks Altötting zur Genehmigung nach dem Bundesimmissionsschutzgesetz bei den zuständigen Behörden vor. Qair und unabhängige Gutachterbüros arbeiten derzeit mit Hochdruck daran, noch ausstehende Unterlagen im Laufe des Sommers nachzureichen.

„Wir freuen uns, dass wir nun auch die letzten beiden Windenergieanlagen nach einem engen Abstimmungsprozess mit allen Beteiligten einreichen und somit einen großen Schritt nach vorne machen konnten. Die 27 geplanten Anlagen haben eine Gesamtleistung von 189 MW und tragen somit zu einem erheblichen Teil zur Energiewende in Bayern bei.“, sagt Qair Deutschland Geschäftsführerin Heike von der Heyden über das Projekt.

Mit 27 projizierten Windenergieanlagen und einer installierten Gesamtleistung von bis zu 189 MW wird das Projekt jährlich rund 320 Millionen kWh erneuerbare Energie produzieren und somit über 90.000 Haushalte mit sauberem Strom versorgen. Die Bauphase soll 2027 beginnen.

Über Qair

Qair ist ein unabhängiger Produzent Erneuerbarer Energien und richtet sein Geschäft auf die Entwicklung, die Finanzierung, den Bau und die Betreibung von Projekten in den Bereichen Solarenergie, Onshore- und Offshore-Windkraft, Wasserkraft, Gezeitenenergie, Abfallverwertung sowie auf die Erzeugung und Speicherung von Grünem Wasserstoff aus. Weltweit baut und betreibt Qair aktuell ein Portfolio von mehr als 1 Gigawatt und entwickelt mit seinen rund 780 Mitarbeiter:innen eine Pipeline von mehr als 34 GW in 20 Ländern in Europa, Lateinamerika und Afrika.

Qair Deutschland mit Hauptsitz in München ist eine Tochtergesellschaft der Qair Group. Als eigenständiges Unternehmen innerhalb der Gruppe mit rund 100 Mitarbeiter:innen in Deutschland blickt das Unternehmen auf umfangreiche Projekterfahrungen im Bereich der Erneuerbaren Energien zurück und engagiert sich in enger und vertrauensvoller Zusammenarbeit mit allen Interessengruppen für eine nachhaltige Energiezukunft. Mehr unter: deutschland.qair.energy

Pressekontakt:

Qair Pressestelle

Telefon: +49 89 1222800 - 0

E-Mail: presse.de@qair.energy